



週報

イマジン ロータリー
IMAGINE ROTARY

THE ROTARY CLUB OF FUNABASHI-EAST * 船橋東ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

四つのテスト

言行はこれに
照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか
どうか



山崎ガバナー補佐 挨拶



土屋亮平パストガバナー 基調講演



「エリーの休日 イチゴ狩りと千葉ジェッツ観戦」



第 2148 回例会 第 2 グループ インターシティ・ミーティング (IM)
2023 年 2 月 16 日 (木) 晴 司会: 鈴木 (恭) 会員

◎本日の出席状況

出席: 23 名 (19 名) 中 11 名 57.89%

欠席: 藤代・長野・草野・岡田・斎藤 (守)・大家・松本・平山 (相澤・山口・織戸・鯨井) 各会員

◇◇◇◇ IM 歓迎の言葉 ◇◇◇◇

船橋東ロータリークラブ

2022 – 23 年度 会長 中 村 和 一

皆さま、こんにちは。

本日は、国際ロータリー第 2790 地区 第 2 グループ 山崎ガバナー補佐主催のインターナショナルミーティングに多くのロータリアンにご参加頂き誠にありがとうございます。ホストクラブとして、船橋東ロータリークラブ一同心から感謝と歓迎を申し上げます。

また、松戸 RC 土屋亮平パストガバナーにおかれましては、ご多用中にも関わらず本日の基調講演をお引き受け頂き、厚く御礼申し上げます。

さて、本日の IM テーマは「職業奉仕、奉仕の理念、DEI」です。

ロータリーの五大奉仕部門の中で、個人によって考え方方が一番違うのが職業奉仕だと思います。クラブ奉仕は、クラブのためになることをします。社会奉仕は、地域社会のためになることをします。国際奉仕は、世界のためになることをします。青少年奉仕は、良き市民、良き指導者を育成すれば、将来の社会に役立ち、ロータリアンとともに奉仕することもできます。

職業奉仕だけは、そういった性格のものではなくロータリーならではのものです。

本来、職業奉仕は個人奉仕で、クラブでの職業奉仕は、ロータリアンに職業奉仕について模範を示すとか、指導するとかだと思います。職業奉仕は、職業の倫理性を高めることで、自分の職業のために何かするわけではありません。社会奉仕は社会のために何かするので、そこが職業奉仕と社会奉仕の違いと言われております。

本日は、土屋パストガバナーの基調講演と各クラブ会長エレクトの皆さんにお話頂きロータリー活動のヒントを頂き、今後の会員の皆さんの事業活動、ロータリー活動のお役に立つ事ができれば幸甚です。

設営・運営につきましては不手際、失礼が多々あろうかと存じますが、ご海容の上最後までゆっくり親睦の輪を拡げてくださいますようお願い申し上げます。



◇◇◇◇◇ ガバナー補佐挨拶 ◇◇◇◇◇

第2グループガバナー補佐

山崎新一

コロナ禍から約3年間、会員の皆様の環境も大きく変化をしています。

本日、「土屋亮平パストガバナー様」に、お越しいただきました。

土屋様の長年のロータリアンとしての経験と実践を基に、広い視野でとらえられた、テーマ「職業奉仕・奉仕の理念」を「私のロータリー」と題してご講演いただきます。

土屋様は「ロータリー日本100年史」100人のロータリアンのお一人です。

日頃、皆様はロータリーの職業奉仕について、様々なご意見をお持ちなのではと思います。本日のご講演により、皆様が実践されているロータリー活動や職業奉仕が、より良く有意義なロータリーライフに寄与されることだと思います。

ご講演後は各クラブの会長エレクト様からテーマに沿った発表をしていただきますので、どうぞ皆様、宜しくお願いします。

恒例のイベントは、市立船橋高校吹奏楽部、総勢70名による演奏です。

高橋先生のご指導の下、迫力ある演奏をお楽しみください。



◇◇◇◇◇ 葬祭業は究極の職業奉仕 ◇◇◇◇◇

船橋東ロータリークラブ

会長エレクト 三須栄光

はじめに

職業奉仕とは私なりに調べ、先輩諸兄にもお尋ねしたところ人により感じるもの、いわゆる価値観や考え方により捉え方が違うと伺ったうえでお話しさせていただきます。

私は、青年会議所を卒業してからこのロータリークラブの門を叩き入会しました。

仕事は、葬祭業を営んでおります。今回のお題が職業奉仕ということですが、私の仕事に付いて述べさせていただければと思います。

よく、「三須さんは何代目?」と聞かれることがあります。私は、独立起業して18年が経ちました。独立したきっかけも「職業奉仕」という言葉が当てはまると思います。

私が当時、大手葬儀社に勤めていた時のお葬式は、葬儀社が決めた時間内と宗教者に頼るベルトコンベ

アーナ様な流れ作業的なお葬式でした。私は、もっとお客様に寄り添い大切な方との最後のお別れを最高の形で心に残るお葬式を手掛けたいと思い独立起業しました。人には、人生の節々で門出が数回あると思います。生まれてからのお宮参り、七五三、卒園式、卒業式、成人式、結婚式、そして最後のフィナーレは人生の卒業式（お葬式）です。長き人生を渡り最後に大切なのは、お葬式ではないでしょうか？私たちが大切にしているのは「ありがとう」を伝える時間です。当社が手掛ける告別式は、ご遺族と故人様とのお別れの時間を長くお取りします。お一人お一人の別れの言葉を告げる時間があるお葬式、ご家族が故人様を愛していたことと故人様からご家族の皆様が愛されていたことが伝わる笑いあり涙ありのお葬式を手掛けております。また、当社にはラストドライブというサービスがあります。それは8人乗りの靈柩車で思い出の地や縁の地、毎日通った通勤路等、その思い出の地を家族と一緒にドライブに行くのです。お客様の多くは、ラストドライブ中に故人様が納棺された柩を撫でながら話しかけます。「あなた、ここによく来たよね？」「見える？この桜の木」「ここで出逢えたね、今までありがとう」未だかつて家族みんなが故人様に話しかけて思い出の地を巡るサービスは、他社では絶対に行っていないサービスだと思っております。そして、当社のサービスの一貫で命日にお花を届けるサービスも行うのですが、さらに当社のサービスで他社との違いがあるサービスがあります。

人は亡くなると誕生日が消えて命日だけが残る気がします。それが、とても悲しく今まで生きていた事実がかすんでしまう気がします。そこで当社では、ご葬儀を終えた故人様の誕生日に、もし生きていれば87歳であれば、87のナンバーローソクを挿してバースデーケーキをお届けするサービスも行っております。お届けに行くとお客様は、笑顔で私どもを家の中まで迎え入れていただき、そして見えなくなるまでお見送りいただけます。

当社は、毎朝朝礼で言う宣言があります。

セレブ宣言 「最高よりも上に」

歩んだ今までの10年より、これから歩む10年は何倍も難しい。好む好まざるに関係なく 我々は競争の中にいる。しかし、難易度が高くとも 我々には我々が創造した とびきりのサービスを待っている人 届けたい人たちがいる 飽きることなく追い求めよう。最高よりも もっと上のサービスと最高の自分を。感動を創造する我々にはそれができることを宣言する。

おわりに

今では職業での地位も認められ、保護司として推薦をいただき明るい豊かな社会を築くために社会奉仕の活動もしております。私は自信と誇りを持ち、この職業こそが感動を創造し、お客様のハートに触れられる「究極の職業奉仕」になっていると思います。そして「売り手よし、買い手よし、世間よし」という「三方よし」が社会全体の幸福に繋がっていると私は考えます。





市立船橋吹奏楽部による演奏



小石前ガバナー補佐へ記念品贈呈



大盛況の懇親会



2・3月のプログラム

- 2月23日(木) 祝日
定款第7条第1節による休会
- 3月2日(木) 三つの祝い 会員スピーチ
理事会

近隣クラブ例会日

- | | |
|-----|--|
| 月曜日 | 千葉クラブ (三井ガーデンホテル千葉) |
| 火曜日 | 船橋クラブ (クロス・ウェーブ船橋) |
| | 船橋みなとクラブ (日本料理 稲荷家) |
| | 八千代中央クラブ (ウィッシュトンホテル ユーカリ) |
| 水曜日 | 四街道クラブ (四街道ゴルフ俱楽部内)
習志野クラブ (習志野商工会議所会館) |
| | 船橋南クラブ (市川 料亭 栃木家) |
| | 印西クラブ (柏屋) |
| | 東京城東クラブ (ロッテ会館) |
| 木曜日 | 習志野中央クラブ (習志野商工会議所会館) |
| | 鎌ヶ谷クラブ (鎌ヶ谷カントリークラブ) |
| 金曜日 | 船橋西クラブ (野村証券株 5F)
千葉南クラブ (オークラ千葉ホテル) |
| | 八千代クラブ (公園都市プラザ内 リストランテ・パッソノビータ) |
| | 浦安クラブ (東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート) |